ANO V .-- NUMERO 1,261

DIARIO REGIONAL DE LA MANANA DE INFORMACION GENERAL

# En estas dos últimas jornadas han sido ocupados Benisanet, las alturas de Río Seco, vértice Picosa y

Parte Oficial de Guerra

\_\_\_\_000\_\_\_\_

DEL DOMINGO

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 6 de Noviembre de 1938.

En el sector del Ebro ha continuado hoy el avance de nuestras tropas, habiéndose ocupado el pueblo de Benisanet y alturas al sur del Río Seco, quedando bajo el fuego de nuestras ametralladoras la carretera de Venta de Campesinos a Mora en toda su extensión, como as mismo el cruce de carretera inmediato a este último

Los rojos han opuesto resistencia, lanzando algunos contraataques, que han sido brillantemente rechazados con grandes pérdidas para el enemigo.

Se han hecho 224 prisioneros y se ha cogido abundante armamento y material.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION

En la noche del 4 al 5 fué bombardeado el puerto de Cartagena, y ayer lo fueron los aerodromos de Calrá y Cardedeu y el puerto de San Feliú de Guixols, alcanzando los almacenes del Muelle y provocando incendios.

Hoy se ha eefctuado un bombardeo sobre la estación de Reus y el campo de aviación de Villalonga, haciendo blanco en almacenes y aviones y observando incendios en la estación y explosiones e incendios en dicho

Ayer fué derribado por nuestra artillería antiaérea un avión rojo de bombardeo y hoy, en combate aéreo, han sido abatidos dos cazas tipo "Curtis". Salamanca, 6 de Noviembre de 1938. -- III Año Triun-

De orden de S. E. El General Jefe de Estado Mayor, Francisco Martin Moreno. -- Rubricado.

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 7 de Noviembre de 1938.

En el sector del Ebro, nuestras tropas han conseguido hoy otra gran victoria ejecutando un brillante movimiento envolvente con el que se ha logrado la ocupación del vértice Pirosa, y otras posiciones al oeste, norte y este del mismo, llegando hasta el río Ebro, unos tres kilól metros agua arriba del pueblo de Mora de Ebro, que también ha sido ocupado. El número de prisioneros pasa de seiscientos cincuenta, entre ellos varios oficiales, faltando todavía datos de los cogidos por una de nuestras columnas. Entre el abundante material que ha dejado el enemigo en nuestro poder, figuran un carro blindado, numerosas armas automáticas y de repetición y la documentación completa de una brigada.

Una sola de nuestras divisiones ha enterrado más de trescientos cadáveres de los rojos.

Ante el desastre de sus tropas del Ebro, el enemigo ha intentado llevar a cabo ataques en otros frentes-.

En Levante, en el sector de Nules, sufrieron los rojos un gravísimo quebranto al ser durísimamente rechazado y perseguidos por nuestras fuerzas, que les hicieron más de setecientos prisioneros y les cogieron más de quinientos muertos y seis tanques.

También se acusó la actividad enemiga en el frente del Segre, en infructuosos ataques a nuestras posiciones avanzadas.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION PROPIA

En combate aéreo han sido derribados noy dos aviones rojos. En la madrugada del día 5 fueron bombardeados con éxito los objetivos militares de las estaciones de Aguilas y Tarragona y los del puerto de Almería. En la noche del 5 al 6, el puerto de Cartagena, alcanzando un buque, el de Palamós, destruyendo depósitos y baterías antiaéreas y el de San Feliú de Guisols.

# el importante pueblo de Mora de Ebro

Los rojos ante el tremendo desastre de sus tropas del Ebro, intentó realizar ataques en otros frentes, siendo rechazados en todos ellos y causándoles elevadisimas pérdidas.-Nuestra aviación ha derribado cinco aviones marxistas, siendo bombardeados los objetivos militares

La aviación roja realiza una cobarde e inhumana agresión al pueblo de Cabra, causando entre las personas civiles ochenta y seis muertos y ciento dieciseis heridos, en su mayoria mujeres y niños

ACTIVIDAD DE LA AVIACION ENEMIGA

La aviación roja, huyendo de los encuentros aéreos que tantas pérdidas le cuesta y alejándose de todo ob-jetivo militar, lleva varios días dedicada a batir pueblos civiles de la zona nacional y desde los que les es fácil la

Hoy correspondió la cobarde e inhumana agresión al pueblo de Cabra, er donde en la madrugada, nueve aviones rojos han sorprendido a la población civil, bombardeándola y causando ochenta y seis muertos y ciento diecisiete heridos, en su totalidad personas civiles y en gran número mujeres y niños.

La España Nacional, generosa y justa con los que en-gañados la han combatido sin crueldad, no dejará, sin embargo, sin sanción ni debida respuesta, crimenes de Salamanca, 7 de Noviembre de 1938. -- III Año Triun-

> De orden de S. E. El General Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno. -- Rubricado,

de acuerdo con el texto aprobado

Roma, 7. -- El Consejo de Mi posición bienal de arte de Vel

posiciones: f.ey sobre institu- menten las aportaciones.

bajo la presidencia del Duce

ción de la Cumara de los Fas-

Proyecto de ley sobre nuevas

tareas de la Obra Nacional a

combatientes en el campo y en

Provecto de ley de introduc-

ción de modificaciones en el Es

tatuto actual del Partido Fas-

Proyecto de ley sobre la ex-

ciones de bombardeo, con 4.180

horas de vuelo y mil cuatro to

Fueron realizadas 16 accio-

nes de asalto, trece contra ae-

rodiomos, quince contra puer

tos y veintura contra el tráfi

nuestra aviación invicta.

Esta es la actividad gloriosa

pasada semana de

neladas de bombas arrojdas.

el Gran Consejo Fascista.

la ciudad agraria.

GRAN CONSEJO FAST

acuerdos sobre el servicio mi- de

Hotel Majestic

DON JOSE

Doctora Antenia Castillo

Especialista en partos y enfermedades de

la mujer

Consulta de 10 a 11 y de 4 a 6

Academia Casares

GALEA, 14

DIRECTOR:

TELEFONO 8-7-5

CASARES ROLDAN

EL CONSEJO DE MINISTROS DE ITALIA

## CRONICA DE GUERRA EL BOMBARDEO DE CABRA

Para sacarse la espina de las razón y vierten su fracaso, bom vergonzosas y continuadas de bardeando publaciones de nues rrotas que han sufrido los rojos en su aviación en el frente del Ebro. han tenido un ras go muy propio de su cobardía y su vileza. Huyen de enfrentarse con nuestros caballeros del aire, porque carecen de co- satisfacer su cólera marxista

tra retaguardia, enviduosos de vida tranquila y ordenada que se disfruta en nuestra zona. No acuden a la cita que les dan los caballeros en los frentes de combate, y han venido hoy a en una población que vive una Ha quedado aprobada la ley sobre institución

vida de trabajo y de sosiego. Unos trimotores rojos, cargados de bombas, arrojando en la cul ta y bella ciudad de Cabra su metralla: sobre una población ci vil en el momento en que se dis ponía a reanudar su trabajo dia rio en medio de la paz que Fran de la Camara de los Fascios y Corporaciones de la paz que Franco ha proporcionado a todos los pueblos de se retaguarcia. Con refinada crurida han buscado como sitio, para larzar sus bombas, el mercado, cuando es te estaba en todo su apogeo,

nistros, reunido esta mañana necia, por el cual en vista de Asímismo se aprobó el estalas nuevas tareas sumadas a di blecimiento de seguros sociale ha aprobado las siguientes dis cha institución se ordene se au Finalmente se ha acordado prorrogar les cominos del ar-También se han aprobado tículo veintiqueve del Concorcios y Corporaciones de acuer los acuerdos comerciales entre dato del ouce de febrero de do con el texto aprobado por Italia, Lituania y Turquia y los 1929, firmado con la Santa Se-

CEUTA

viendo ellos muy bien que no había uniformes militares sino bastantes camposinos y mujeres del puebio que iban a reali zar sus compras arrojaron las bombas en la ciudad, causando chenta y seis muertos y ciento diecisiete heriars, en su inmen mayoria gente civil espeialmente mujeres que estaban en el mercado. De esas victimas tan solo siete eran suldados que se hallaban disfrutando de licencia en aquel pueblo. El mo mento de caer las bombas en el mercade fus horroroso, porque las pobres mujeres y hombres contan de una parte para otra, siendo alcanzado por la cobarde metralla marxista que era arrojada sobre un pueblo tranquilo. Este hecho ha sido realizado con toda preme ditación, porque a esa hora sa bian que las gentes salian de sus casas al trabajo y vinieror a una población bastante ale ada del frente que tuvo la suer te de no conocer la guerra po que desde los primeros mome tos se puso en masa al lad del Movimiento salvador. Ello y sus cómplices de fuera han querido enternecer al mund con el hombardeo de objetivos militares, por nuestra aviación nacional; para todas aquellas personas de captación fácil, de sensibleria dominada por la propaganda embustera, ofrecemos hoy el espertáculo triste de Cabra, la ciudad cordobesa de retaguardia que vivia dedicada a su trabajo y que ha sido martirizada por unos aviones rojos, de la que ellos lla-

### LA ACTUACION DE NUES. TRA ESCUADRA -----

LA PRENSA MARXISTA, CON AVIESA INTENCION. ATRIBUYE A BUQUES EXTRANJEROS EL ATAQUE A LOS BARCOS ROJOS "CANTABRIA" Y "RIO MIERA"

El llamado gobierno de Barcelona, siguiendo su táctica de detentación del patrimonio nacional viene dedicando al tráfico con Rusia buques mercantes españoles contra la voluntad de sus legítimos propietarios que radican en la zona roja. En muchos casos dichos buques no vuelven, quedando alli detenidos, en pago de material de guerra suministrado por aquel pais a nuestros enemigos con lo que se produce una pérdida irreparable de la flota mercante española. Para remediar este estado de cosas fueron destacados hace algún tiempo varios cruceros auxiliares de nuestra Armada, mandados por je fes y oficiales de la misma y con dotación totalmente militar al mar del Norte, con orden de apoderarse de las embarcaciones nacionales detentadas por los rojos. Durante su misión, se llevó a cabo la captura el 30 de octubre del buque "Río Miera"; y el día 2 de noviembre uno de dichos cruceros se encontró con el buque español "Cantabria" ex "Alfonso Pérez", a veinticinco millas de la costa inglesa. Al requerimiento que se le hizo al "Cantabria", para que se detuviese, contestó este barco siguiendo su marcha y haciendo rumbo a tierra, con el propósito, sin duda, de internarse en aguas jurisdicionales inglesas, proceder que revela un desprecio absoluto de sus más elementales deberes de humanidad porque no vodía dudar de que en caso de resistencia la conminación se traduciría en ataque, máximo, llevando a bordo mujeres y niños que, afortunadamente, resultaron ilesos.

El buque auxiliar español ante esta actitud, procedió a cañonearlo hasta un punto situado a ocho millas de la costa inglesa, donde el "Cantabria" se hundió a las 19'55. La dotación, las mujeres y los niños, fueron recogidos en parte por nuestro barco, v en parte, por dos vanores ingleses que se acercaron. Como prueba irrecusable de la verdad de nuestra información, puede apuntarse la declaración del recretario del Almirantazgo inglés, que en el parlamento dijo que nuestro crucero auxiliar no violó ni un momento las aguas furisdiccionales

También debemos hacer constar: Primero, que los barcos atacantes pertenecen a la Marina de Guerra Nacicnal: segundo, que tanto su comandante, como toda su dotación son miembros de nuestra Armada; y, tercero, que nuestros buques han actuado en todo momento en aguas libres.

man "gloriosa" aviación, y de Inmensa mayoría civiles, una que no hay numero para población tranquila que no haontar las de rotas de sus co- bía cometido mas delito que dardias y así vinieron a ven- ser muy española y rendir a ca

se enteren todos de que sola-mente por esto han bombardea cú. lo una población netamente ci ril, produciendo victimas; en su

gar esta derrota afrentosa del da momento tributo de admira Ebro, en este pueblo indefenso. ción y cariño al Caudillo, que Que se entere el mundo, que está salvando a la patria de las

Javier de NAVARRA

## LA ACCION VICTORIOSA DE LOS SOLDA-DOS DE FRANCO POR LA BOLSA DEL EBRO

Crónica de la situación militar

En estas dos últimas jornadas ha sido realizado un avan ce, a pesar de que el enemigo acumuló muchas fuerzas y tan ques, pero los marxistas no pu dieron impedir que la carrete-Mora, en toda su extensión, in nada por el fuego de nuestras! ametralladoras.

El avance por la margen de recha del rio, en dirección nor dad tanto en los combates aécual ha sido ocupado ayer.

Los rojos han opuesto resis tencia, porque se dan cuenta del valor de las posiciones que abandonan, pero no han tenimás remedio que retirarse dejando un gran número de

Además, en la jornada del sá rribaron 61 avimes enemigos, bado, les fueron capturados a con solo la pérdida de un apalos rojos cuatro tanques. Dos

Nuestras tropas continúan de ellos fueron empleados se-avanzando en el Sector del guidamente contra los mismos realizaron ochetta y nueve ac marxistas purque se encontraban en estado de utilizarlos.

También se les ha cog do mu cho material en fusiles y ametralladoras y varios depúsitos de municiones.

El número de prisioneros asra de Venta de Campesinos a ciende al millar y en relación con estas cifras, pueden calcucluso el cruce, quedase domi- larse las enormes pérdidas sufridas por el enemigo.

En cuanto a la actividad de la aviación fué de simultaneie ha sido notable y la carre- reos como en el bombarde-lera de la orilla del Ebro, se en objeivos militares de las ciuda ruentra en nuestro poder has- des rojas del literal mediterráa el pueblo de Benisanet, el neo. habiendo sido abatidos nueve aviones.

El resumen que se dié ayer merece los honores de ser reproducido porque señala las vic torias de nuestras alas nacionales

En la semana ultima se de-

PRIMER ANIVERSARIO

## Don Emilio Sousa Rodríguez

Capitán de Tiradores de Ifni Murió por Dios y por la Patria, el día 8 de Noviembre de 1.937

R. I. P.

Su viuda, doña Carmen Osteret; su hermano, don Eduardo y demás familia, ruegan a sus amistades una oración por su alma, por lo que les quedarán eternamente agradecidos.

UN SUJETO LE DISPARO DOS TIROS HIRIENDOLE DE GRAVEDAD

París, 7. — Esta tarde se pre sentó en la embajada alema na, un sujeto que una vez introducido en el'a disperó dos tiros contra el secretario, hiriéndole en la espalda y cerca

del higado El individuo dijo llamarse Ja rio alemán. nov, llevando un pasaporte li- DALADIER de Polonia.

El ilustre funcionario alemán fué trasportado a una clínica, en donde le han sacado varias radiografias, siendo impotico de su estado.

Bonet se interesa por su estado París, 7. -- El médico que ha atendido al secretario de la em bajada alemana, que ha sido víctima de un vil atentado, ha

YECTIL DE LA REGION

LUMBAR

grado extraer un proyectil de la región lumbar, expresando que su estado es grave. El ministro de Negotios Ex-tranjeros, Boret, informado del suceso, se apresuró a interesar se por el estado del funciona-

DALADIER TESTIMONIA SU brado en el consulado general DISGUSTO POR ESTE CRIMI-

NAL ATENTADO Paris, 7. tado realizado contra e secre tario de la embafada alemana

ha causado gran emoción. El se sible aún determinar el pronós nor Daladier ha expresado su disgusto personalmente.

CONTRIBUIR

al Aguinaldo del Soldado es hacer Justicia a los combatientes, ya que pasan frío y ausencias para nuestra cómoda tranquilidad

## Dr. Cano Torres

Especialista en piel, sífilis y venereo. Consulta de 3 a 5 y 8 a 9 noche. Plaza de Africa 12, principal izquierda. Teléfono 5-4-7

## Suscripción pro-aguinal= Delegación de Trabajo nas jugadas y rematándolas perfectamente. do del combatiente

Esta suscripción va con la los ingresos en gran proporrapidez que siempre nos supu- ción, en relación con los he-

de nuestra ciudad.

Con varios comerciantes a sino que ha de ser aumentada quienes nos dirigimos er bus- en proporciones insospechadas. guramente se incrementarán bado patriolismo.

chos el ano anterior.

En la mañana de ayer, que Esta suscripción está siendo visitamos la Depositaria del el tema de todas las conver-Ayuntamiento, nos informamos saciones, pues reina indescrip de que ya habian sido sobre- tible entusiasmo por adherirpasadas las 5.000 pesetas es- se a ella, y nos augurios que tando en ellas incluídas una podemos hacer con respecto a respetable suma, de uno de los su cifra son que seguramente más prestigiosos comerciantes no sólo se ha de llegar a la suma obtenida el año anterior, CIENTAS NOVENTA PESETAS

ca de impresiones, sobre la En días sucesivos continua-aportación que el Comercio ha remos ocupandonos de este rá, hemos charlado extensa- asunto, y pondremos de reliemente, y podemos asegurar que ve actos generosos, que si se Ceuta, 31 octubre de 1938.— los ingresos serán muy intere confirman nuestras referencias, III Año Triunfal—El Secretasantes, y hasta hubo alguno habrán de sentar que Ceuta, rio de la Junta José Cabillas. que nos afirmó que atendido el responde como nadie a cuan- Intervine: El Vocal-Intervenfin patriótico a que se destina tos requerimientos se hacen a tor, Valentín Rivas.—V.º B.º El ban las sunias recaudadas, se- su una y mil veces bien pro-

JUNTA PROVINCIAL DE BE-NEFICENCIA DE CEUTA

"Día semanal sin postre" Cobranza efectuada en el mes de la fecha: Cobros a demicilio y en oficinas, ptav., 1.569'20.

Hoteleles, fondas, bares, etcétera, ptas,445'70. Habilitados, ptas., 2.675'92. Total, perstas., 4.690'82.

guradas CUATRO MIL SEIScon OCHENTA Y DOS CENTI-MOS, que han sido ingresadas en la cuenta corriente de la Junta de Subsidio Pro-Comba

## El "Villa Jovita" y el "Puntilla" empataron a dos tantos

EL DOMINGO EN EL STADIUM

La organización de este tor- marcador (¡que debe de fun- tanto. El primero en "mojar" neo ceutí de clubs modestos cionar, amigo Rodríguez, aun- fué el centro delantero punticontinúa conservando el estí- que tan solo sea para facilidad llista Castro, que sorprendió a jóvenes, rebovantes de afición y el encuentro tocaba a su fin cruzado desde letos. futbolística, que vivían olvida No había peligro alguno en Faltaban pocos instantes pa y de las J. O. N S. han visto ninguno que pudiera dar un Núñez. colmados todos sus deseos, ele fin práctico a la jugada. Los vando su moral considerable- defensas del Puntilla, duros y

ta ya con su "cantera" futbolística, pues no hay que olvidar que la fabricación del gé-

y el partido que ambos ofrecie

los contendientes merecían sa nían irremisiblemente perdidos. lir derrotados del field muni- ¡Bien por el chaval!

Por si allo fuera poco, hoy zaban a los vanguardistas con puede decirse que Ceuta cuen trarios. Así una vez y otra, el Villa

rondaba la portería contraria sin resultado práctico alguno. nero estriba sencillamente en hasta que el más diminuto de putaban. fomentar la afición activa y sus delanteros (el extremo iz quierdo Barrier tos) dió al tras El pasado domingo correspon dió enfrentarse a los "onces" zas de los puntillistas. Casi no del Villa Jovita y del Puntilla podemos explicarnos como fué aquel "pequeñín" el que logró ron fué sumamente interesan- empatar el partido. No había te y renido, conforme ya ha-biamos pronosticado desde es-de porque ante aquella defen cinco jugadores se pasaban sa corpulenta era él el menos El empate a dos tantos con indicado para hacerlo. Y, apro que terminó el match, fué el vechando quizás la confianza resultado más justa que pudo de los guardianes de Núfiez, el haberse producido ya que a lo pequeño Barrientos agaixó un largo de los 90 minutos de lutiro cruzado a la media vuelto cha ningún bando demostró su oue nos dejó a todos sorprenperioridad alguna sobre el ri- didos y dió a los suyos un pun val. Por otra parte, ninguno de tito de los dos que casi ya te-

dos y desamparados y que, aho que el Villa Jovita igualara el ra el término de esta parte ra, al tomar sus riendas la De "score". Sus delanteros llega- cuando Toledo igualó el tanlegación de Deportes de Fa-lange Española Tradicionalista marco de Núñez pero no había que se le fué de las manos a

> En el segundo tiempo, Castro marcó el segundo para los de elevada estatura, atemori- suyos, y, como ya hemos dicho antes, el pequeño Barrientos, se encargo de empatar la lucha definitivamente, repartién dose por in tanto ambos "onces" los dos puntos que se dis-

> > El Villa Jovita hizo un exce mero por dos tantos a 0 lente partido de medios para sobresaliendo su medio la siguiente manera: atrás. derecho Ramírez (el mejor sin bio. Lo más ineficaz del once Lucas. donde no existe ninguno que Sepúlveda, Crilán, Barba.

fensiva Fernando-Pedro que, piers.
sobre todo en el primer tiem- Los goals fueron marcados

tante bueno. Los equipos formaron de la

siguiente forma: bio; Ramirez-Roldán-Martinez; Morales - Cuesta - Toledo-Jerónimo - Barrientos.

Puntilla F. C: Núñez: Fernado - Pedro; Fernando-Recuerda-Clemente; Sevilla- Cam Castro - Rodriguez-Sa-

EL SEVILLA VENCIO AL LI-NARES POR CUATRO TANTOS

Por haber alineado indebida mente jugadores que no esta ban autorirados para hacerlo, la Delegación de Deportes de Falange Española Tradicionalista y de las J. C. N. S., aco dó que el primer encuentro de Campeonato entre el Sevilla y Linares y que inclinó a su favor el primero por 5 goals a 0, quedase anulado y volviecan a enfrentarse dichos "on-

tas, esta vez por cuatro goals

El match fue de aplastante dominio sevillanista, lucién dose nuevamente su centro de car los cuatro tantos del triun

LA CLASIFICACION

Después de los encuentros ue dejamos reseñados, la cla sificación general del Campeo mulo y el entusiasmo de estos de aquellos que se retrasan!) Luis con un disparo fuerte y nato ceuti de clubs modestos es la siguiente:

Partidos J. G. E. P. F. C. Ptos.

0 1 0 2 Linares 1

FUTBOL MODESTO

Olimpia, 2; Alicantino, 0 El domingo a las tres y trein "El Angel de las tinieblas" ta de la tarde se enfrentaron reúne todo lo necesario para los equipos infartiles Olimpia Alicantino, venciendo el pri Los equipos se alinearon de

Olimpia: Maica; Zocato, duda de los 22) así como su Luis; Rogello, Manolo, Cerro; pareja de defensas Viaga-Ru- | Reyes, Luiti, Tomati, Sabino y

cinco jugadores se pasaban rez, Román I. Espejo, Román perfectamente la pelota pero II, Melchor: Carmona, Moro,

El encuentro fué bastante El Puntilla jugó también ex emocionante, asistiendo numecelentemente. Tuvo sus mejo- roso público, que ovacioné las res elementos en la pareja de buenas jugadas de los equi-

po, libraron a los suyos de una de la siguiente manera: El pri derrota. La media fué un pooui- mero fué marcado de penalty. tin inferior a la de sus rivales, que fué chuta lo por Zocato, el aventajándole sin embargo en segundo fué producido por una No obstante, el Puntilla tuvo el triunfo en las manos. Lle
vaba un 2 a 1 a su favor en el también con la igualada a un

la vanguardia donde Castro,
Campos y Salas ofrecían peligro continuamente, ligando bue

la vanguardia donde Castro,
Tonati, chut que no pudo degro continuamente, ligando bue

## "El Día del Pitillo"

No se vieron defraudadas que montaron el servicio de Villa Jovita: Luis; Viaga-Ru nuestras esperanzas, el pasado postulación, fué recogida la si

Como habiamos supuesto, el pueblo ceuti respondio a la llamada hecha on la misma generosidad y desinteré tan propios en el, las cestas de las camaradas de Auxilio al Com batiente, se Genaron infinidad de veces, y cuantos por las ca lles deambularon, con alegría y cariño, depositaron sus paquetes de cigarillos, para el combatiente y heridos de gue

Hemos cambiado impresiones con las camaradas postulantes que no ocultan su inmensa sa tisfacción, por lo fácil que les fué llegar a recoger las impor co, así como por la galantería dados de Franco, que luchan y correccion de este pueblo, con denuedo contra la barba-El pasado domingo tuvo lu-gar este "repris" y el Seville degría y orgullo se dedican a te a todos debe ll'udablemen volvió a derrotar a los linaris- la labor de pedir un pitillo pa orgullo. ra enviarle a nuestros solda-

lantero Rambia que logró mar torce equipos de tres señoritas, sado.

guiente cantidad de tabaco:

Cajetillas de cigarrillos 4.148 Cigarrillos sueltos, 1.661 Paquetes de picadura. 404 Paquetes de picadura empe-

Puros, 500 Librillos de parel de fumar,

Una petaca de Ubrique llena de tabaco.

¡Qué gran satisfacción es pa ra todos, ver cómo sin excitación ni violencias, sabe respon der un pueblo con el gran des prendimiento que lo hace siem pre el pueblo de Ceuta!

que sabe extremar su delica- rie roja, pero el que se haga deza mostrando su rendida ga espontáneamente como los ceu

Mañana se publicara relación El pasado domingo, la gene detallada 'e la reraudación efec rosidad de nuestro pueblo fué tuada por los distintos grupos tan espléndida, que por los ca que postularon el domingo pa-

### Estrenos cinematográficos

EL ANGEL DE LAS TINIEBLAS

Durante estes últimes días ha venido proyectándose sobre la pantalla del Salón Apolo, es Illescas, que dejó de existir el ta maravillosa película cuyo tí tulo encabeza estas líneas y pa demás familia, ruegan a sus ra la que el numeroso público que ha acudido a presenciarla, ha prodigado sus más cálidos

ser calificado como un film ex cepcional. Desde sus primeras escenas el espectador re siente ligado a su desarrollo, rien do las situaciones divertidas que contiene la cinta en sus co mienzos para luego trocarlas

enwith oue se apodede el ye c'ant lo shando-à hasta (refies) de la propretación ma

damente let realismo un mavor maravillosh

un

Una cinta, en fin, que recomendamos a todos los tuenos aficionados, vor sus altas cuali dades v por su desarrollo e interpretación.

LOS CLAVELES

El Cervantes nos ofreció la versión cinematográfica del po pularísimo sainete de Sevilla y Carreño. cuyo título antecede

ble canzonetista y bailarina a estas lineas. La cinta tiene gracie y ame da de orquesta, y nidad, habiéndose respetado al sainete que ha s do traducido

en imágenes. La dirección de Ontañón, su pervisada por Ardavín, es acep table. No es preciso hacer cons tar que lo meior del film es la música del maestro Serrano. luciéndose en su interpretación Mario Gabarrón v la tinle Ma ría Arias, que además se nos muestra como una buena actriz, así como la parei cómi ca compuesta por Mary Ampa ro Bosch v Ramón Cebrián.

### APOLO

Empresa, Danián Sala Gerente. Luis Sala. Teléfono. 375. Hoy 8 noviebre 1938.—III Año Triunfal. Continua de 6 a 1 Metro presenta la superproduc ción en español, tutulada:

EL HEROE PUBLICO NUM. 1

Una película de la titánica lucha de la policia judicial ame ricana contro los "gansters" una guerra sin cuarte' de la que sale victoriosa la policía. EL HEROE PUBLICO NUM. 1 Un personaje rintoresco, arras trado por los "gansters" delincuente por fuerza y héroe sin saberio

Es una producción en extremo interesante, no exenta de originalidad v de gran dinamismo.

Chester Morris, Joseph Calleia, Jean Arthur v Lionei Barrymoore.

Próximamente estrenamos la hermosa superproducción titula da: VALSES DEL NEVA. En breve otro estreno formidable de la Metro EL ACORAZADO MISTERIOSO. En español.

VICENTINO RESTORANT VICENTINO PASTELERIA VICENTINO

Lea usted EL FARO

Corrido pasó el domingo, sobre todo en los estancos adonde corrían todos en busca del buen tabaco.

Observé con gran sorpresa que además de los cazados por el vicio del mucho humo, iban también a comprarlo aquellos que nunca gastan humores nicotinianos.

Gran confusión fué la mía hasta que no di en el clavo, Ya casi iba a preguntar el motivo de aquel cambio, cuando me salen tres niñas para pedirme tabaco.

Pero es que fumáis vosotras? No, que es para los soldados me respondieron a una con cariño sobrehumane.

:Cáspita!, no me acordaba, contesté, depositando en su bolsa unos pitillos de los "corrientes" en cuartos.

En recompensa a lo poco que valía mi regalo, de mi vestido prendieron un magnifico retrato.

Deposité un beso en él y proseguí calle abajo, contento del sacrificio en pro de nuestros hermanos.

ANGELIN

## Efemérides de la guerra

## Hoy hace un año...

Pocas novedades en los fren Se demostraba, una ver más tes de guerra, se advirtieron en que el bolchevismo no tiene na esta fecha. Un penodico extran da que hacer en el "Mere Nos jero comentaba que una de las trum" cosas esenciales para que un Ejército venza al enemigo es ta del rigor empleado por la po ganarle en superi ridad El des lítica de dicha ciudad donde las astre del Norte- ecía-r. sig- detenciones eran cada día más nificó para los rojos, solamen- numerosas Por una simple car te una pérdida de territorio, si ta encontrada y que estaba di no también una enorme pérdi- rigida a alguien. ligeramente da de recursos, una pérdida de sospechoso, eran detenidas las soldados y una pérdida de efec personas cuyos noinbres figura Como ya dijimos desde estas tivos, que a ici iría proporcio- ban en la misma nes irreparalies. Este mismo

Mientras los rojos se dedica una semana de homenais a la con arreglo al siguiente progra U. R. R. S., nosatios dabamos un goloe de mierte a esa amis

> comunicación de la zona roja nipón. del Norte con Francia-Irúny en aquel vigésimo antversa-

De Barcelona daban cuen

Existía cada dia un aumento en el régimen de terror, ba jo el mando único de Stalin, dictador rojo del Soviet, ya que éste se había impuesto a las fuerzas de la policia, haciendo que la autoridad del Cohierno rojo fuese completamente nuban a celerrar nada menos que la. En Tokio tanto la (pinión pública como la prensa y los medios nac chalistas del Japón, acusaban una creciente simpa tad entranable de Rusia con tía hacia la Fs, ana de Franco, reconociendo que ambos pue lado a los bolcheviques de la gía anticomunista dándose ya frontera portuguesa Budajoz— como seguro el reconocimiento el 4 de septiembre se cortó la de Salamanca por el Imperio

del día quedaha fijada en el rio de la revolución comunista frente de Aragón, donde se seen Rusia se había aislado a la guía rectificando a vanguardia U. R. S. S de su colonia del nuestra linea en el sector de Sabiñánigo.

## La Asociación dro Andaluz", con Gloria Yan católica de Pados por el guitarrista Simón Ra dres de Familia

El domingo por la mañana, bajo la presidencia dei Coman

Se encuentran entre otros, el escenario del colisco de la de los tomados, el de la reforcalle Padilla, marchará a Ber ma de la Catedial al parecer, en su parte interior, con el fin nes religiosas el más amplio ax ceso de fieles al Santo Templo y evitar en lo posible que como xima producción) a fin de to- en alguna ocasión ocurre, ten mar parte en dicho film junto gan que quedar faera por fal a nuestra sin par estrella Im- ta de espacio.

# celebra reunión

Mollá, del Sr. Vicario de esta probable fractura del segundo diócesis y cemás componentes Nota destacada de esta fun- de la directiva, cesebró reunión ción, bajo el punto de vista ar la Asociación Católica de Pa-

Durante el acto de la reunión lla canzonetista y pailarina Glo en el cual reinó el mayor enria Yankowich. Esta nueva es tusiasmo, tomáronse interesan trella griega de nacimiento y tes acuerdos, los que nosotros española de temperamento, por y aún cuando de ellos tan sola juventud, arte y dinamismo mente tenemos ligero conocimiento de la conocimiento d escalará muy pronto uno de miento, no podemos por menos los primeros puestos ce elen- de aplaudir dado el espiritu edi

Otro de los acuerdos consis Esto explica cl enorme entu | te en contribuir con cincuensiasmo que ha despertado la ta pesetas nara ser entregadas último, por vnanimidad, se tro Cervantes. máxime cuando acordó visita: al Fxcnio. Sr. De legado del Gobierno Nacional desinteresada para conseguir don Jacobo Guitart, para ofre cerle sus respetos y darle cuen tros heroicos combatientes, el ta de lo acordado ya que tam aguinaldo que por su bravura bién él forma parte de la directiva de dicha Asociación Ca G. tólica de Padres de Familia.

Cuando sa hallaba trabajan do a las órdenes del empresa rio don Rafael Poldan resultó accidentado el obrero Jaan Rol dán, de 30 años, y natural de Fuengirola, el cual fue asistido en la Clinica de Urgencia, por el doctor de guardia de con moción en el nie derecho por y tercer metacarpiano, siendo

su estado menos grave HERIDO FN RIÑA A causa de una disputa reci bió algunas erostones en el an tebrazo derecho Francisco Rubio. de 60 años el cual fué con venientemente atendido y curado en la Clinica de Urgencia por el facultativo de guardia, proposticando dichas erosiones

como leves ACCIDENTADO El doming) nor la tarda tuvo que ser ingresado en el Hospital de la Cruz Roja, le guardia civil don Francisco Naranio rector cinematográfico español de facilitar en dias de funcio Sánchez, el curl padecia que maduras de primero y segundo grado en ambas piernasy antebrazo derecho qua le fueron producidas casus mente en su domicilio en ocasión que mani pulaba con un infiernillo de ga

EN LA CLINICA DE URGEN-

En el día de aver fueron cu rados y atendidos en el dispen sario de la Clinica de Urgencia los siguientes sefores:

Enrique Rodriguez Ruiz., de 8 años natural de Ceuta, cual fué curado de una herida contusa en la rodilla derecha producida casi almente siendo

su estado leve. Igualmente fué asistide extrayéndosele un cuerco extrano del ojo derecho Juan Corpa, de Málaga, de 15 años de

Miguel Sarchez, de 32 años, natural de Ceuta fué asistido en el benéfico establecimiento, por padecer de un ataque epiléntico siendo su estado Y Sebastián 1 cpez Sánchez, natural de Torre del Mar. de 44 años de edad, fué asistido de distención ligamentosa articular del pie derecho, producida casualmente siendo su estado

leve salvo complicaciones.

Además en ste establecimiento se hicieron diez curas de cirugía estando en observa ción cuatro por padecer de mor deduras de perros.

## Punto de referencia... Infinidad de veces habra usted dicho: "Allí al lado-o delante, detrás-

de aquel señor calvo..." Pues ese "señor calvo", punto de referencia, está usted expuesto a

## serlo, si no cuida su cabellera con "HAIROIL"

ACEITE SOLUBLE

Y lo mismo pue de sucederle, señora, porque el sol, el aire marino, el polvo, la permanente, desecan los cabellos, los depauperan, tornándolos quebradizos, restándoles bellezay vigor. Pero' si se les fric ciona con "HAIROIL", los apuntados peligros desaparecen, porque "HARIOIL es un aceite muy rico en esteroles, el alimento completo del cabello y el que éste absorve, haciéndole penetrar en su interior,

## "HAIROIL"

ACEITE SOLUBLE

De ahí la diferencia de

con los demás aceites, vaselinas, brillantinas, etc., de acción puramente externa,

La función de

## "HAIROIL"

ACEITE SOLUBLE

no es la de engrasar el cabello, sino la de nutrirle y vivificarle y, por consiguiente, la de mantenerle en perpetua pujanza y esplandor

Ptas. CUATRO Timbre aparte Dr. Crespo y Hermano

TOLOSA (España)

"YESPEE, Agencia de Publicidad. Tolesa.

tantísimas cantidades de taba generosos con los bravos sol-

El próximo miércoles, día 9 del actual, con motivo del pri mer aniversario d su fallecimiento, se celebrará a las ocho media de la mañana en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, una misa por €1 alma de la nina Blanquita Casares

> 5 de noviembre de 1938. Sus desc risolados padres y amistades asistan a este piado so acto, por io que les cuedarán eternamente agradecidos.

### Una gran función pro agui naldo del combatiente'

mismas columnas, son muchas las veladas teatrales que se es diario expresaba que la moral tan organización a fin de re- del Ejército del General Francaudar fondos con los cue en co era insuperable constituyen grosar la suscripción pro Agui do un ejemplo talloso para el naldo del Comhatiente La primera de ellas tendrá lugar el próximo vierres día

11 del actual en el Teatro Cer vantes a las 7'30 de la tarde, 1.º Sinfonia per la crouesta. los marxistas españoles. 2.º La gran superproducción la Metro Goldwyr Mayer,

en perfecto español que lleva por título "Asesinato en la terraza", la gerial interpretación de Warner Baxter y Mirna Loy. 3.º Actuación sobre el escenario de un notable "Cuadro

Canario", compuesto de Rondalla, tangos argentinos y can tos canarios. 4.º Presentación de la nota

Gloria Yankowich, acompaña-5.º Actuación de un "Cuakowich, Luisa Palomo y otros notables cantaores, acompaña-

Como verán nuestros lectores el programa es para todos los gustos y dado el fin que se persigue hará que la amplia sa la del Cervantes se vea abarro tada de público en la tarde del

tístico desde luego, la consti- dres de Familia. tuye la presentación de la beco cinematográfico español, ya ficante de los mismos. que, después de actuar sobre lin en unión del conocido di-Florián Rey ique actualmente se encuentra en Larache filmando los exteriores de su pró

perio Argentina. EL HEROE PUBLICO NUM. 1 actuación de Gloria Yanko- a Auxilio al Combatiento y por wich sobre el escenario del Tea ha prestade su colaboración fondos con que llevar a nues-

se merecen.

## MANTECA ARIAS

DAIEDO

LES ISTABLECIMIENTOS DE CEUTA Y TETUÁN

PURA DE LECHE DE VA^AS DE VENTA EN LOS PRINCIPA-

La única actividad guerrera

SUCESOS

ACCIDENTE PE TRABAJO

CIA

### Administración Principal de Correos de Ceuta

\_\_\_(0)\_\_\_ Tarifas que corresponde aplicar a los distintos objetos para su circulación por Correo, a partir del día 10 de noviembre actual

Con destino a la Peninsula, Baleares, Canarias, posesiones del Norte de Africa y Africa Occidental, Golfo de Guinea, Zona del Protectorado español de Marruecos Tánger y Andorra: 40 céntimos los primeros 25 gramos y las demás fracciones de

igual peso. Para el interior de las pobla 20 céntimos cada 20 gramos o fracción.

Tarietas postales. - Sencillas: 20 céntimos; con respues ta pagada, 35 céntimos. Para el interior de las pobla ciones, 15 y 20 céntimos respe

tivamente. Tarjetas de visita. - Para la Peninsula, Baleares, Canarias, Posesiones del Norte de Afri-

ca, Río de Oro. La Agüera y Andorra: 15 céptimos. Para las posesiones del Golfo de Guinea, 5 céntimos. Para la Zona del Protectora-

do español de Marruecos y Tán ger: 2 céntimos. Para el interior de las po-blaciones: 10 céntimos.

Habrán de ir en sobre abier to y sus dimensiones no podrán exceder de 11 x 7 centímetros, ni llevar más indicaciones impresas o manuscritas, que el nombre, apellidos profesión, demicilio y residen cia del remitente. Cuando con tengan indicación distinta de las señaladas, se considerarán como cartas para los efectos del franquec.

Periódios. - Un centimo por cada 146 gramos o frac-

Los remitidos por particulares llevarán un porte mínimo de 5 céntimos así como los que circulen por el interior de las poblaciones.

Impresos. - 2 céntimos por cada 50 gramos o fracción. Para el interior de las pobla ciones, 5 céntimos cada 200 gra

Los impresos o cartones im presos o manuscritos para uso de los ciegos, llevarán un fran queo de 5 céntimos por cada 1.000 gramos, no pudiendo ex-ceder su paso de 3.000, ni sus dimensiones de 45 céntimos por cada lado.

Papeles de neegocios. — 10 céntimos cada 50 gramos cual quiera que sea su destino, con un franqueo mínimo de 30 cén timos y de 20 para el interior.

Este porte mínimo, no se exi girá para las posesiones del Golfo de Guinea, Río Muni, Zo na española de Marruccos y

Muestras y medicamentos.-10 céntimos cada 50 gramos. Para la Zona del Protectorado español y Tánger, 5 cén

Derecho do certificado. -40 céntimos cualquier destino. Derecho de seguro.-Su fran queo será de 20 céntimos por

Valores en metálico. — 90 muestras de comercio, medica-

céntimos hasta 200 gramos. Para el interior de las poblaciones, 75 céntimos.

en metálico para las posesiones del Golfo de Guinea. Correspondencia urgente ter, previo pago de 25 céntimos las cartas, farjetas postales, pa

peles de negocios, muestras, me dicamentos y vaicres en metá-Paquetes postales. — Peso má

ximo: 5 kilogramos. Para los que se cambien en tre Baleares, Canarias Posesiones del Norte de Africa Tán ger, Zona del Protectorado en

Marruecos y Andorra con la Península y viceversa: 250 pe-Para los que se cambien en

tre la Peninsula y Golfo de Gui nea, o entre Baleares Canarias, Posesiones del Norte de Africa, Tánger. Zona de! Proectorado en Marruecos, Andorra y Golfo de Guinea: 3'00 pe

Para los que se cambien en re Oficinas del interior de las slas Canarias o de Baleares (interinsulares): 1'50 ptas.

Los paquetes postales pueden remitirse con declaración de va or y reembolso hasta 500 pesetas por cada concepto, debien do satisfacerse por cada uno de ellos, a mas de los portes ex presados, un derecho de una peseta.

Paquetes - muestra: Peso má kimo: Un kilogramo.

Se admiten para los mismos destinos que los paquetes pos tales, devengando por los con ceptos de franqueo y certificado, un der cho fijo de 1'35 pe setas. Pueden remitirse con re embolso hasta 250 pesetas y va lor declarado máximo de 500 pesetas, previo pago de 0'50 y 0'20 pesetas respectivamente, es te último por cada250 pesetas de declaración ne valor.

Envios militares. -Peso má ximo: 2 kilogrames.

Derecho fijo por franqueo ertificado: 0'50 ptas. Dimensiones: Máximas: 30 centimetros. Minimas: 10 centimetros.

Aviso de recibo. - En el acto de la iniposición, 15 céntimos en sellos, y lo de posteriori dad, 20 céntimos.

Este dererho será para el in terior de las poblaciones, de 10 15 céntimos respectivamente. Derecho de reembolso. — Se abonará por este concepto 25 céntimos en selles.

Reclamaciones.— Pagarán un derecho de 25 céntimos por ca da objeto y 20 céntimos si está dirigido al interior de las poblaciones.

Las peticiones de devolución, eexpedición o cambio de señas de correspondencia que tenga carácter de cortificado, aboniarán previamente un derecho en sellos de 70 céntimos para fue ra de las publaciones y 20 céntimos para el interior de las

mismas. Entregas en listas de Correos. La entrega de toda carta o tar jeta postal, incluso las que pro cedan del extranjero, devenga un derecho en sello de 5

céntimos por cada objeto Servicio Aéreo. — Servicio Nacional. - Se admiten a la circulación por via aérea en el cada 50 gramos para cualquier Territorio Nacional, las cartas, tarjetas rustales, periódicos,

mentos, papeles de negocios y giros postales, pudiendo llevar

No se admiten estos valores do Además del franqueo ordina rio o certificado que correspon da al objeto según su clase y Pueden circular con este carác peso se aplicarán los siguientes sobreportes:

Para la Peninsula y Marrue cos español. -- Cartas: Cada 15 gramos, 0'50 ptas Tarjetas postales. - Cada una, 0'50 ptas.

medicamentos y periódicos.-Cada 15 grames 0'20 ptas. Giros postales. - Cada uno,

Para Baleares, Canarias, Ifi, y Cabo Jubi. -- Cartas, cada 15 gramos, 1'00 pta. Tarjetas postales.—Cada una, 1'00 pta.

Papeles de negocios, medica mentos, muestras y periódicos. Por cada 15 gramos o fracción, 0'35 ptas. Giros postales. - Cada uno,

)'50 ptas. Ceuta, 5 noviembre 1938.—III Triunfal.

El Administrador Principal



MACHARNUDO "LA RIVA

Avuntamiento de

Ceuta

--(0)---AVISO

Se anuncia al público que en la Depositaria Municipal, ha quedado abierta la suscripción "PRO AGUINALDO DEL COM-BATIENTE" que tendrá por úni ca finalidad la recaudación de toda clase de donativos, tanto Papeles de negrcios, muestra, en metálico como en especies, con destino a los soldados que luchan en los frentes de bata lla y a los heridos y enfermos que se encuentran hospitalizados. Dichos donativos se admi ten en la referida dependencia todos los dias laborables desde las 10 hasta las 14 horas, quedando cerrado la suscripción el día 10 de diciembre pró

> Espero del pueblo de Ceuta ue, demostrando una vez más Empresas. us sentimientos patrióticos acuda a engrosar la referida uscriplión.

Ceuta, 2 de noviebre 1938. III Año Triunfal. El Presidente Fernando López Canti

Saludo a Franno. ¡Arriba España! \_\_\_(0)\_\_\_

> Secciones de Recluta AVISO

Debiendo safrir una nueva re visión los mozos declarados EXCLUIDOS TOTALES". "EX CLUIDOS TEMPORALES" UTILES los Reemplazos de 1929 al de 1940. v los de la Armada de 1928 al de 1939, ambos inclusilos interesados para que, antes del próximo día 10, comparezcan en las Secciones de Reclu ta de este Ayuntamiento, en ho ras hábiles de oficina, para pro ceder a la confección de las listas que han de remitirse a la Superioridad

Ceuta 3 de noviembre 1938 .-III Año Triunfal

## Goliat

Es un Cemento Portland artificial de pro-ducción Nacional, de alta resistenda, pre-ferido por los constructores Depositario en Ceuta, Metuda y Larache: Casa BAEZA WERMANOS

## La Unión y el Fenix Español

COMPANIA NACIONAL DE SEGUROS (FUNDADA EN 1864)

Domicilio legal: Valladolid (edificio de su propiedad) Calle del Geenral Mola, número I. Seguros de incendios, vida y rentas vitalicias, cosecnas transportes, acidentes y otros ramos.

SUBDIRECTOR EN CEUTA: LUIS UTOR GUERRER González de la Vega, núm. 5 -::- Teléfono 1 4 1

### Cámara Oficial de NOTICIAS VARIAS guida y bella señorita Merce-des García Manuel con don Jo Comercio, Indus-

de Ceuta

Los subsidios que correspon de abonar a esta Cámara, por corresponder a combatientes que al ser movilizados servian en Empresas que tributan una cuota anual al Tesoro su perior a dos mil pesetas, serán satisfechas en estas ofici- na en perfecto uso. Para infor nas los dias ocho y nueve del mes en esta Administración. actual en 19; horas de 11'30 a 13; y de 12'30 a 20 horas. El primer día a las Empresas que abonan sueldos a movilizados el segunde a los familiares de estos que no cobran por las

Se encarece la mayor punmentas de pago al Consejo Su piso, perior el día 10.

Ceuta 5 de noviembre de 1938.—III Año Triunfal. E! Presidente

> -(0)-AVISO

Los Sres. comerciantes mavoristas de esta Plaza a quienes les interese hacer importaciones d. Alemania por me dio de la "Hisma" se servirán acudir por si o enviar algún empleado, a esta Cámara, a PARA SERVICIOS las horas de oficina para en-AUXILIARES", pertenecientes a terarse de las nuevas instrucciones que rigen sobre el reparto del Contingente mensua de dichas importaciones y for ve, se pone en conocimiento de mular en su vista las peticiones por escrito correspondien-

Tales peticiones habrán de star en esta Cámara antes de las 13 horas del día diez, pues Escarcena ese dia ha ce formarse la relación de solicitantes para ele varla al Comité Económico Lo-

Ceuta 7 noviembre 1935.—III Año Triunfal.

El Presidente.

### Comandancia Militar de Marina de Ceuta

Continuación de los donati-vos recibidos en esta Comandancia de Marina con destino a la Organización de la Escue la de Flecius Navales de Falange Españo a Tradicionalista y de las J. O. N. S., en Ceuta: Suma anterior 32.127'25 ptas.

Sr. Comandante y cotación del crucero aux liar "Mallorca" Importe de lo recaucado por venta de billetes, en el viaje efectuado el día 4 de los co-

rrientes, por el vapor "Teresa" en sustitución del vapar correo de Ceuta a Aigeciras, según lis ta presentaia, donativi hecho por el propietatio dei niencionado vapor D. Zacarias Lecum berri, 590 90.

Suma y sigue, 33.113'15 ptas. Por el Imperio hacia Dios. ba España' : Vica la Marina! Vicente Pérez Baturones

DATOS PARA PEDIR LOTE-RIA: Loteria Escámez. -- Sevitria y Navegación lla. -- Mandeme reembolso billete próximo sorteo. Fulano.

\_\_(0)\_\_ SUBSIDIO PRO COMBATIEN. TRASPASO Se traspasa 6 al- na sociedad ceuti. quila el café denominado "Norte de Africa", situado en la plan ta alta del nuevo Mercado. Razón, Café de Escalante, Pla za de Abastos, frente al Cuartel

SE VENDE una máquina pla

SE ALQUILA una habitación con pensión completa. Vista al mar. Calle Galea, núm. 12 segundo izquierda,

SE VENDE un aparato de ra Se encarece la mayor pun-tualidad en la presentación al cobro, pues han de rendirse las en Jadú, Garage Farres, tercer

> --(0)--SE ALQUILAN habitaciones amuebladas. Sólo para aballero. Razón: Ramon v Cajal número 3, bajo derscha.

PETICION DE MANO A la señora viuda de Claudio, para su hijo Pedro Ragrio, ha sido pedida la mano de su linda hija Afriquita Claudio, por la distinguida señora

viuda de Raggio. Fueron cambiados entre los futuros cónyuges valiosos rega los, y la fecha quedó fijada, pa ra celebrar el matrimonio en breve plaze.

### VIAREROS

De Torremolines, el industrial Sr. Weill, acompañado de su hija politica dona Josefina

De San Fernardo, el agente auxiliar de Pelicia, afecto a aquella plantilla y en uso de ermiso, don Ricardo Cabrera Cuenca

De la Peninsula, la señora do ia Nieves Rodriguez esposa del gestor municipal L. Jaan Oroz co; el agente comercial D. An onio G. Marfil. De Burgos, el Jefe Previncial

de Falange Española Tradicio nalista y de las J O. N S., en Marruecos, camarada Ecquena Nuestra bienvenida o todos A LA PENINSULA

Hoy marchará a la Feninsula el capitán de Regulares don Francisco Lobo y en breve se propone marchar a Burgo la esposa del arquitecto don Jo sé María Tejero.

MEJORADOS

Se halla bastante mejorada de las dolencias que le ha retenido en cama wirios dias la respetable esposa del Teniente Coronel Jurídico, don Federico Socasau. También se encuentra muy

mejorado el industrial D Juan Cañada. Deseámosles un pronto y to

Ayer a las cuatro y media de Franco, Franco, Franco, ¡Arri la tarde se celebró en la Iglesia de Nuestra Señora de Afri ca el matrimonio de la distin

Encina Gonzalez, teniente de Regulares laureado con la Cruz que le fué concedida a la Cuarta Bandera de la Legión por su heroico comportamiento. A la ceremonia asistieron infinidad de familias de la bue

Deseamos a los nuevos espo sos una eterna iuna de miel. REGISTRO CIVIL

En el dia de ayer hubo tres Construcción de Rel'unacimientos. Defunción, 1. Casamiento, 1

### ERVANTES

Saludo a Franco. |Arriba Es-Martes 8 noviembre 1938.—III

Año Triunfal. Continua de 6 a 1 QUINTO programa de la TEM PORADA 28-39 1.º ESTRFNO del núm. 352

de la interesante revista ACTUALIDADES UFA tal en colores naturales MELODIAS DE LAS ISLAS

ESTRENO 20th CENT RY FOX. Las dos estrellas má simpáticas de la pantalia de mundo, LORETA YOUNG y RO BERT TAYLOR (el galán de moda) en la emocionante pro ducción con lujosos escenarios

ESPOSA ANONIMA Producción extraordinaria cien por cien. Obra hermosa llena de juventud y alegría. Film his tórico de realismo. Un triunfo indiscutible que cautivará y conmoverá a los espectadores

Advertencia. -- Por haberse cedido el local para ce'ebrar en él dos festivales, uno el jue ves y otro el viernes, el SEXTO gran programa Cervantes no se estrenará hasta el sábado próximo figurando en el misno CANDIDATA A MILLONAsuperproducción Paramount en españo! con Carole Lombard.

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. --(0)-

SECCION FEMENINA Se ordena a todas las Fle- Número premiado en el sorteo has y Flechas Azules se presenten sin excusa ni pretexto alguno, el día 10 del actual de a 5 de la tarde

Caso de que alguna falte a o ordenado se sancionará su falta estrictamente. Por Dios, España y su Revoución Nacional Sindicalista.

III Año Triunfal.

"LAS CAMPANAS" El mejor de todos. Tueste diario Almacenes M. CARRION O'Donnell, 9. -::- TETUAN

REPRESENTACION DE CEUTA

de obra.

Depósito: P. de Africa, 12 (bajo). Telefono 4-0-3

## LINEA COMERCIAL DE MALORES

## Alvaro Rodríguez López

Cam Dighal: BENTS CREE DE KERNELEN

OFICINAS EN: CAR PRIMAR. SENTE CRUZ DE CE PECME E PUBRITE CRUZ (TENERIFE) Begvicio regular entre los puestos de Santa Caus da Tenegilla. Las Palmas y Santa Caus de la Palma son los de Sevilla. Cadis, Málaga, Huelva, Motril, Algericas, CEUTA, Melilla, Villa Sanjurjo, Río Martin, Carache y viceversa Desde Sevilla y Huelva para los de Ceuta, Melilla Villa Sanjurjo y viceverea. Desde Motell y Malaga para los de Ceuta, Melina Vina Sanjurjo y viceverea

### PARA MAS INFORMES:

En SEVIELA: ALVARO RODRIGUEZ LOPEZ, Passo Colón, 16.—CEUTA: Sees. VIUDA DE SAMUEL SA-L'AMA, J. A. Primo Rivers, S.—MELILLA: Szes. Viuda de Samuel Salama.—HUELVA: Szes. Dominguez Hermanos.—MALAGA: Sres. Bucesores de Celestino Echevarria.—CADIZ: D. Emilio Huart.—AEGECIRAS: D. Miguel González Gómez.-MOTRIL: Sr. Hijo de Ricardo Molina. - VILLA SANJURJO: Don Manuel Izquierdo Romero.—RIO MARTIN: D. Crietóbal Espinosa.—LARACHE: Don José Torres Repe.

QUIERE Vd. compratse un estupendo Corte de traje barato y de yuen gusto Haga una visita a los Almacenes

EL PRECIO FIJO En donde encontrará un buen surtido en pañería para trajes de caballero.

Vapor "FIRENZE" Saldrá de Ceuta para Tánger el 20 de noviembre, y para Málaga, Palma de Mallor-

ca y Génova el 26 del mismo mes Admite carga y pasajeros con billetes de primera, segunda y tercera clase para todos los antes mencionados puertos

Para Informes: DITTA ACHILLE PETRE

CAPLE 18 DE JULIS, MUMBRO I JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS COMERCIANTES!

INDUSTRIALES!

CONTRATISTAS DE DERASI, etc. etc. Aseguren su personal contre los riesgos ils accidentes

## del trabajo en la Mutualidad Patronal

Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, a parte de los multiples beneficios directos que para usted representa el ser un asociado más de una entidad que no persigue ningen En lucrativo y si el de estas a cubierto de una obligación impuesta pos la Coy esa el menor coste posible.

Primo de Rivera, 51

Teléfono 8-9-3

### MUCHA ATENCION SEÑORES

LA MAYORIA DE USTEDES NECESITAN COSAS OUE YO LES PUEDO SUMINISTRAR COMO PUEDEN VER SI QUIEREN

### Disponible

Losetas de cuatro pastillas de 20×20, no hay de mejores. Tubos y canales de cemento de 10 hasta 60 cms. diámetro. Gran stock de hebillas y otros artículos para atalajes, etc. Carriles (para la construcción), viguerío a o'30 el kilogramo Chatarrable, hacerme ofertas de todo lo chatarrable.

Bidones desde 200 a 600 litros, negros y de galvanizados. útiles para depósitos de agua, esencias y lubrificantes. CASA MAS-CARLES .- Llano de las Damas, núm. 71. Tl. 86. Suministros de pescado fresco y salade. Háganme proposiciones.



### BICICLETAS Y MAQUINAS DE ESCRIBIR

Bicicletas reforzadas especiales mara el servicio del Comercio. Policia, Correos y Telégrafos: Máquinas de escribir portátiles. Máquinas Standard, con carro integ-

cambiable hasta 78 cm.

PIDAN PRESUPUES TO SIN COMPROMISO

LX TECNICK ING. E. RUDT TETUEN GENERAL PRIM, 12, PEAL.

Teléfono 136.—Apartado 83

### COOPERATIVA TRANSPORTES DE MARRUECOS

Bervicio regular de viajeros a toda la Zona de Marruecoe español, por confortables y rápidos autocars PUNTUALIDAD EN SU SALIDA

Para informes: En estación de Autobuses AGENCIA BILBAINA

Teléfono 1-9-6

-003

CEUTA

QUEREIS TOMAR UN CAFE EXQUISITO? Tomad el que elabora

General Sanjunjo, 2.

La casa más surtida

-000-

CEUTA

## Grandes almacenes de tejídos

CASA IBANEZ

Ultimas novedades

### legación del Gobierno --000 En el día de ayer al efectuar

cha, 339.130'10 ptas.

III Año Triunfal.

nuestra acostumbrada visita a este Centro, fuimos recibidos oor el Secretaric Particular de S. E. camarada Cazalla Mora les quien nos manifestó que el Excelentisimo Sr. Delegado del Gobierno se encontraba en Tetuán a donde había ido con objeto de tratar algunos asun tos en la Alta Comisaria y Go bierno General y de cuya capital del Protectorado se esperaba regresara a última hora de la tarde.

Comisaria de

Policia

Se encuentra depositado en

esta Comisaria un llavero con varias llaves halladas en la via

pública y a disposición del que

gios civiles

\_\_\_(0,)\_\_\_

APORTACIONES EN METALICO

Importe de la recaudación de hoy, 2.355'60 ptas.

Total recaudado hasta la fe

Ceuta, 7 de noviembre 1938.

Información de la De-

El Secretario

acredite ser su dueño.

Con tal motivo el Secretario Particular recibió ayer las visitas que fueron hechas al

"LAS CAMPANAS" El mejor de todos. Tueste diario Almacenes M. CARRION O'Donnell, 9 -::- TETUAN

Agencia DELGADO DESPACHO DE ADUANAS Transportes y Consignaciones

CRUZ ROJA

celebrado ayer noche: 116

Ceuta 7 de noviembre 1938.

## Ceramica de los Castillejos

Ladrillos huecos y macizos, Servicio directo a ple

## Sociedad Anónima Weil

Pábricas de hielo. — Cámaras frigorificas. — Aguas carbónicas y jarabes DEPOSITARIO DE L'A CERVEZA "DAMM"

VERMOUTH MARTINI & ROSSI Sucursales en Ceuta y Villa Nador. - Casa Central en Melilla.

TALLER DE REPARACIONES DE MAQUENAS DE ESCRIBIR M GRAMOFONOS PRECIOS ECONOMICOS

M. FERNANDEZ BENITEZ, B. L. SOBERANIA NACIONAL, 42 MUSICA IMPRESA Y DISCOS DE LOS HIMNOS

Y MARCHSA NACIONALES

AUMACEN DE MUSICA

# La Espigade Oro

Pan español, francés y Viena. - Bepecialidad en pan moreno. - Pan caliente a todas horas. SERVICIO A DOMICIETO

CEUTA

Barriada de Espati), 110.

Telefono 3-7-8



CASTELAR, Número 4.

Bandera por los reclutas del misiones de Marruecos.

Serrallo 3, Finada ésta, fué to habían jurado defenderla. víduos por el Comandante Mé dico Prime: Jefe del expresado Grupo, don Simplicio Vidal Por tela, quien después de celebra do el acto, cirigió a los solda dos unas cálidas palabras de patriotismo recordándose una vez más que el juramento que acababan de realizar era el más sublime que registrarian en toda su vida. Entre otras hermosas ideas que pudo recoger el cronista, resaltan aque llas por las que daba a entender el citado Jefe que la Bandera no ara el símbolo de la Nación española en cuanto a su composición topográfica ni material, sino que entrañaba la parte espiritual de la Patria. ron toda una tradición de ges tas gloriosis llevadas a cabo por hombres aventajados en las letras, en las ciencias y en les. las armas. Esto, les dijo, es lo

tuvo lugar el acto de prometer emoción honda que me lleva a juramento de fidelidad a la recordar con intimo orgullo el Cuartel donde vo juré fidelimencionado Grupo como así dad al embiema patrio, el de la mismo también por los existen Montaña, juramento ratificado tes en el Batallón de Trans- más tarde por la sangre de aquellos que en los albores de Como introducción a la jura, este Glorioso Movimiento mucelebrose, con la mayor un- rieron como héroes, demostran ción la Santa Misa a cargo del do a la madre Patria en su rím Alférez Capellán del Batallón bolo sagrado que no en balde bolo sagrado que no en balde Si es que alguna vez, les di-

io finalmente, viajais fuera de España y tenéis la dicha de encontraros con el Pabellón Nacional bien en un Consulado o en alguna unidad de la Marina, sentiréis al contemplarle como me ha pasado a mí, un símbolo de vuestra Nación.

PAÑA! que fueron contestados porción que existe entre las pér bombardeo de aviones en el rio que presenta la cosecha, cu por falta de combustible. a coro por todos los presendidas rojas y las nuestras. Una Ebro con 4.180 horas de vuelo yos progresos en este orden se

### De Tetuáni PEQUENUS SUCESOS

Delegación calle General Sanjurjo. número 20

### Se incendio un coche de viajeros

\_\_(0)\_\_\_ EL VEHICULO QUEDO TOTAL MENTE DESTRUIDO

El coche de la empresa La Valenciana que hace el recorrido entre Tetuán y Melilla, matricula M E. número 3.624 conducido por el chofer Salva dor Castro y ayudante Mohamed Ben Mohamed Isanassi, se disponia en la madrugada de ayer, día siete, a emprender su acostumbrado viaje a aquella plaza, ocupándolo en calidad de viajeros varias personas en tre ellas distintos jefes y oficia

les del Ejército. Sin que se sepa hasta ahotros de la agencia de dicha em presa y frente al edificio de las Electras Marroquies, comen zó a arder el vehículo por su parte delantera, lado derecho del baquet. Inmeniatamente el conductor detuvo la marcha del coche, disponiéndose segui damente el abandono del mismo por los viagrios y desalojándose del equipaje. Ambas co sas se hicieron cidenadamente y sin que hubiera que lamentar desgracias ni pérdidas de

Seguidamente se avisó, por la pareja del servicio al Cuer no de Bomberos Estos scudieron con la rapidez que le caracteriza, no pudiendo evitar due el fuego consumiese casi todo el armazón del hermoso autobús, que ha quedado completamente destruído.

ninguna clase.

gase a la puerta v marcos de de la Agonia. ventana de una oficina instala

gado de Frimera Instancia de a la misma la ciudad.

\_\_\_(o)\_\_\_

### Otras noticias ATROPELLADO POR UNA BI-CICLETA

En la carretera de Circunya lación fué atropellado por una bicicleta Jacinto Bermudez Pei nado, quien resultó con la frac tura del radio tercero izquierdo y otras erosiones en distintas partes del cuerpo

Fué asistido en la clínica de urgencia del Dispensario Muni ripal, calificándose su estado de menos grava.

### CHOQUE DE AUTOMOVILES

Dos automoviles de servicio público tuvieron un aparatoso choque, resultando los viajeros de uno de ellos, llamados Ab-dela Ziu Ziu, Abdeslan Ben San dri y Miguel Cormona Rios,

Desnués de refterarles la sudimidad del acto que acaba de nuestra Aviación, de la isla han de realizar prometiendo y el continente, en toda clase nor él obedecer en todo al Cau de operaciones y volando a todillo representado romo cabera das las alturas. de todos los españoles en la oloriosa Bandera, terminó con aviones nacionales perdidos en derribando 61 aparatos rojos los gritos de :VIVA FRANCO! | combate? Por el temor de no contra 1. VIVA ESPAÑA! ¡ARRIBA ES- ser creidos ante la gran despro

cipal, le fueron calificadas de leves.

ecibierin curación Larbi Ben Larbi Yacobi, de una herida contusa y otras lesiones, ocasionadas al caerse en una obra donde trabaja: Scadia Bent Go mari de una herida incisa en el antebrazo de cero, preducida por un chico y Mohamed Ben Abdeslan Larabi de otra lesión en la cara, ccasionada por un

SEPELIO DEL CADAVFR DEL HEROICO TENIENTE PROVI-SIONAL PONCE DE LEON

En el cemenetrio militar tu vo lugar ayer a las once de la mañana el acto de dar cristiaroico teniente provisional del Grupo de Regulares de Tetuán Ponce de León, muerto por Dios sidente de la Diputación. y por España en uno de los

frentes de combate. El cadáver que iba envuelto en la Bandera nacional, a quien él tanto amó y por la que se sacrificó en cuantas oca ra las causas, a los pocos me siones tuvo a su alcance, fué depositado en el nicho ante la presencia del Jefe del Grupo itado v oficiales, clases v soldados que en unión de otros pertenecientes a los distintos puerpos de la guarnición y otras personas del elemento civil, asistieron a la emecionan

e ceremonia Descanse en paz el heroico oficial y reciba su atribulada madre y herma os. la expresión de nuestro sentido pésame por la desgracia que les afli ge, aminocando su pesar por la muerte glaciosa que ha encontrado.

Teniente RAFAEL GARCIA PONCE DE LEON! ¡PRESEN-

### FUNERALES

En la Iglesia de Nuestra Se-La violencia de las llamas, ñora de las Victorias se celebra dado que el vehículo se encon ron en la mañana de ayer lutraba lleno de gasolina, como nes solemnes funerales en me emprender viaje de tantas ho moria de los asociados a la Con ras, hizo que e fuego se propa pregación del Santísimo Cristo

Estos funerales son los corres da en el chificio próximo, que pondientes a este mes de nolos bomberos apagaron, produ- viembre, ya que mensualmenciéndose danos de escasa con te celebra la viadosa asociación idénticas honras funebres En el suceso entiende el Juz por los muertos pertenecientes

### BAUTIZOS

Recibieron las aguas del Jor dán en la Iglesia de Nuestra Señora de las Victorias los siguientes nuevos cristianos: Maria Francisca Rodriguez

Pérez, hija de Francisco y Ma ría. Apadrinada por don Gabriel Mingorance Cano y su es posa doña Delores Mingorance Madrid.

-Juan Paserna Ramírez, hijo de Jesús y de María. Fué apa drinado por den Miguel Galindo Ferrer y la abuela paterna del neófito coña Rosario Co

En los domicilios de los res pectivos padres de estos bautizados, celebraron el acto con el mayor regocijo.

### SFPELIOS

Recibieron cristiana sepultura en el Cementerio Católico de la ciudad, Juan Antonio Te con distintas lesiones que des-pués de curadas conveniente-Antonio Palomino Castañeda mente en el Dispensario Muni- de cuatro años y la niña Asun sión de nuestro pésame.

## Jura de la Bandera Varias informaciones de radio A las diez holas del dia del que habéis jurado deferder al domingo y en el Cuartel que besar esa Bandera. Ocupa el Grupo de Tropas de Cuantas veces presenció estanidad Militar de esta Plaza, ta clase de actos, siento una formation de prometer emerién hande que me lleva a company de la company d

## POR UNO SOLO NACIONAL

4.810 horas de vuelo sobre el Ebro en una semana

las fuerzas aéreas, que llena- metros de nuestras líneas. rían a la opinón de sano júbilo.

entre ellos el del CAUDILLO. Hay que destacar las proezas

lo "Fiat" no lo creeréis, aún fico enemigo.

Burgos, 7. — El domingo en yendo avalado con la seriedad la noche se leyó en Radio Na- de las firmas responsables.

cional una nota del general Kin | Durante los combates habidos delán, sobre los servicios de la en el Ebro nuestros bombarde-Aviación Nacional. Dice en ella ros han realizado una labor que que el laconismo de los partes ha asombrado a los técnicos ex oficiales no permite dar a cono tranjeros bombardeando objeticer con detalles la actuación de vos que no distan más de 400

Han llegado a más: Como la La alegria de la semana an- caza roja no venia, se adentra LOS EXCELENTES RESULTA- tralia. terior fue entristecida por dos ron doscientos, kilómetros en DOS DEL CULTIVO DEL ALGO algo de grandeza y de intima accidentes que costaron la vida campo rojo inflingiendo un cas emoción, viendo que hasta en a gloriosos aviadores y que han tigo a sus aceródromos, al mis lejanas tierras os acompaña el enlutado dos hogares españoles mo tiempo que las unidades de Baleares prosiguen el bloqueo les nada las defensas—cazas v cañones-de Valencia, Barcelo na, Tarragona y Cartagena.

> En la semana pasada se sos-¿Sabéis por qué no se dan los tuvieron trece combates aéreos,

proporción de 1 a 3 sería crei- y 1.004 toneladas de explosivos, deben al gran impulso ofrecido LA LLEGADA DE LOS VEINTE ble; pero cuando se os diga que También se realizaron 18 accio por el General Queipo de Lla- MIL COLONOS ITALIANOS A contra 61 aparatos marxistas nes de exploración, 13 bombar- no, derribados por nuestros cazas deos contra aeródromos, 15 con nosotros hemos perdido un so- tra puertos y 21 contra el tra- LA VILLA DE ELMIRA HONRA

En el citado Centro benéfico SEÑOR SERRANO SUÑER Y SU DISTINGUIDA ESPOSA REALIZAN UN VIAJE DE CA-

En la ciudad imperial son muy agasajades los señores de Serrano Suñer

Toledo, 7. — Ha llegado el Mi les.

nistro del Interior don Ramon ENVIO DE LIBROS A LA JEFA
Serrano Suñer, acompañado de TURA NACCIONAL DE BIBLIO

na sepultura al cadáver del he civil señor Cirujano y a la en- sido recibidos en dicho Centro, Justicia, plimentados por el alcalde don bros. número 1. don Rafael García Fernando Aguirre y por el pre Entre otros figura el de 100

> además del Obispo titular otras autoridades v amigos, el señor Olivera, el cual obseguió la señora del Ministro con una oreciosa tableta esmaltada y on ramos de flores a las esposas del Ministro y del goberna-

EL MINISTRO DEL INTERIOR pañado en su visita por el Obis po en funciones de Deán y otras

director de Bellas Artes, pintor esta ciudad el conocido pintor don Felipe Gil Gallego, artista señor Oriol, pronunció un dismuy popular y queridísimo en curso en el que después de exal Sevilla, conocido por el "pintor tar las virtudes que adornaban de los jardines del Alcázar"

taba el célebre y conocido baño ejemplo.

Después visitaron el frente, de Doña María de Padilla, en Habló después el General Ló españoles que legando hasta las avanzadillas cuyo lugar cosechó la mayoría pez Pinto, quien exaltó asimis- Italia por el Maccompañados del jefe del sec- de las inspiraciones de sus obras mo al patriota que dio todo por ción Nacional. ictóricas.

De regreso de Toledo, el Mi- La muerte del artista Gil Ga- por último su vida.

nistro del Interior estuvo visi- llego ha crusado vivo pesar Al recordarle a él tando la Catedral, siendo acom en toda esta ciudad.

### dignidades de la Iglesia. Después recorrieron algunos RACTER PRIVADO A TOLEDO lugares típicos de la ciudad, re gresando al Gobierno Civil don

de recibieron a las autoridades y jefes de Dependencias oficia- ra, testigo de los afanes y sacri Muchos periodistas extranje- cial"

Sevilla, 7. — Ha fallecido en ñeta.

## Eclipse de luna en la noche de ayer

ciado por los Observatorios Asrada, y varios extranjeros, en nutos y 5 segundos. a noche de ayer tuvo lugar el te intensidad.

Por los datos que fueron pro porcionados por el Observatorio de Cartuja, la luna entró en la penumbra a las 19 horas, 39 mi luna en la sombra (primer con tacto) a las 20 horas 40 minu tos y 8 segundos.

El eclipse propiamente dicho. comenzó a las 21 horas, 45 mi nutos, y 2 segundos, oscilando a mitad del fenómeno a las 22 horas, 26 minutos y ? segun dos y coincidiendo el fín del mismo a las 23 horas, 7 minuos y 5 segundos.

El eclipse ha proseguido al niciarse el día de roy, tenien do lugar la salida de la luna de la sombra (último contaco) a las 0 horas, 11 minutos v 9 segundos, y la salida de la luna de la penumbra a las 1 hora, 13 minutos v 9 segundos. Magnitud del fenómeno astronómico, 1 369 el diámetro de

Descansen en paz y reciban sus afligidas familias la expre-

Conforme había sido anun- la luna, tomando por unidad. ciado por los Observatorios As-tronómicos de la España libe- se ha llegado a 1 hora, 22 mi

eclipse de lune, del que la pren bra con la linea se ha verifica volvieron la cara sorprendidos sa se ha ocupado con bastan- do, en un punto del limbo de para ver quién era el osado que esta que dista 49 grados de su así se expresaba y vieron que vértice boreal, hacia Oriente, era el alcalde de Elmira. (visión directa), v el último con tacto de la sombra con la luna ron millares de personas de Gui se ha verificado a 117 grados nutos; siendo la entrada de la de su vértice boreal hacia Occidente (visión directa). El fenómeno ha sido perfec

tamente visible desde nuestra ciudad, y todo Ceuta presenció on manifiesca curiosidad sus diferentes fascs resultando un espectáculo encioso, que distra o la atención de nuestros con

presentaba un aspecto muy interesante, pues a través de esta, resplandecía una nube ro- Luís Vázquez. iiza, que daba a aquella un aspecto verdaderamente fantasti la hija del ilustre General Quei rona de rosas sobre la tumba al aviadoc fallecido.

reuties se tacogieron muy tar- Roja. de, siendo el tema de todas las La fiesta taurina ha resulta- nombre del Jefe Superior de alto. conversaciones el fenómeno pre senciado. y lo admirablemente ción Lobo Gutiérrez de cuatro que pudo verse desde nuestra

NARIA

cola ha celebrado hoy su prime orejas y Pepe Luis Vázquez que ra sesión plenaria, después de cortó oreja y rabo. haberse constituído la Junta di rectiva de nueva elección.

Provincial, pronunció unas palabras relacionadas al aspecto agricola, el presidente de la Cá mara se refirió seguidamente, a dicatos agrícolas, anunciando ha sido batido por tres aparatos que en plazo breve quedarán for de bombardeo británico que sa mados los del cereal, aceite y lieron de Jafa a las cuatro y ganadero.

### DON EN LA REGION SEVI LLANA

Sevilla, 7. — En lac factorias del Mediterráneo, sin importar de esta capital, se reunió hoy se reunió en el aeródromo para El director de las factorias, inge res británicos, los cuales han destinados a las operaciones del unas ochocientas millas. cultivo del algodón.

LA MEMORIA DE UN EX-AL-

Asiste el Ministro de Justicia, el General López Pinto y otras destacadas autoridades. -- Concuren millares de personas de Guipúzcoa, Vizcaya y Navarra

Bilbao, 7. — La villa de Elmi pediciones de colonos. ra honrar la memoria.

Hizo el viaje con carácter pri vitoria, 7. — Como resultado vado y al objeto de pasar unas le la gran actividad desplegada horas en la vieja ciudad impepor la Jefatura Nacional de Bi coro de la Iseria parroquial, en italianas.

Acudieron a recibirles el gode de la obra de la "lectura para bernador militar, el gobernador el soldado", con tal destino han civil señor Cirujano y a la ensido recibidos en dicho Centro, General Jefa sentica por la Camara francesa un mercanos acudió, llarando de la balecerse en las cuatro ormas marcanos acudió, llarando de la balecerse en las cuatro ormas de la gran actividad desplegada marcanos acudió, llarando de la balecerse en las cuatro ormas de la gran actividad desplegada marcanos acudió, llarando de la coro de la Iseria parroquial, en talianas.

El ELEGIDO PARA LA VACAN de la gue asistieros de la gran actividad desplegada marcanos acudió, llarando de la coro de la Iseria parroquial, en talianas.

EL ELEGIDO PARA LA VACAN de la gue asistieros de la

a Olañeta invitó a que la vida El malogrado artista frecuen ejemplar del caído sirviera de

España, su hacienda primero y

mártir y en ella la de la madre española que lleva su sufrimien miembro de la misión española to con santa resignación. El General fué muy ovaciona

do al finalizar su discurso. El conde de Rodezno, recordó Palacio residencial. cómo en Pamplona, cuando los separatistas emprendieron. por mados ante el señor Mussolini, segunda vez la batalla en favor don Antonio Ballestero dirigió del Estatuto, se alzó una voz al Jefe del fascismo unas emo brava y fuerte, la de Ignacio cionadas frases de salutación, a Olañeta contra la intentona de los antipatriotas, teniendo el bierno italiano, con palabras vi valor de presentarse personalmente en la Asamblea para gri El primer contacto de la som tar: Aqui no se hace eso. Todos

> Al acto del homenaje asistiecúzcoa, Vizcaya y Navarra.

LA NOVILLADA A BENEFICIO DE LA CRUZ ROJA, EN SEVILLA

La corrida es presidida por la hija del ilustre General Queipo de Llano y otras distinguidas señoritas

Sevilla, 7. — A beneficio de la Cuando la lui a iba llegando Cruz Roja, se ha celebrado una ser cubierta por la sombra, corrida de novillos, en la que to maron parte Rafael Ortega Ga del Aire de la Embajada de Ale Añadió que en nombre del dieron la gran significación que llito, Sánchez Mejías y Pepe

do un éxito, tanto en el aspecto econômico como en el artis-El lleno fué rebosante, quedan

Cayetano de la Vega Diaz MEDICO - OCULISTA

Telefono 417 Soberanfa Nacional, 70, primero

Los matadores estuvieron

Sevilla, 7. — La Cámara Agri chez Mejías que cortó cuatro

TRES APARATOS DE BOMBAR El secretario del Sindicato DEO INGLESES HAN BATIDO EL RECORD MUNDIAL DE VUELO

Londres, 7. - El record mun la puesta en marcha de los Sin dial de vuelo a larga distancia cincuenta y cinco y en vuelo continuo han llegado a Aus-

llas lo detentaban los soviets y ha sido batido por estos pilotos ingleses.

Una inmensa muchedumbre el Comité sindical del algodón. dar la bienvenida a los aviado niero señor Otero, mostró la re volado cerca de cuarenta y ocho forma introducida y el monta- horas, cubriendo siete mil cien je de varios servicios modernos millas, batiendo el record en De los tres aviones, uno de

Finalmente, se puso de mani ellos se vió precisado a aterri-Se realizaron 89 acciones de fiesto el estado tan satisfacto- zar antes de llegar a su destino

> El mariscal Balbo ha inspeccionado las operaciones de desembarco

Libia, 7. — El mariscal Balbo que ha inspeccionado todas las operaciones de desembarco de los veinte mil colonos, a su lle gada a los pueblos, continúa ocupándose, sin descanso, de preparar la llegada de otras ex

les que fueron a cumplimentar- licios del que en vida fué su in ros, que junto con los italianos olvidable alcalde. Ignacio Olañe siguen la marcha de las colum muerto por Dios y por la Pa nas de colonos, han podido dar tria, se vistió ayer de gala pa- se cuenta de la obra realizada ul esposa y del conde de Ma
TECAS

TA nonrar la memoria.

Unas nutridas representació- proporcionar trabajo a la masa

Al final f

Hizo el viaje con carácter pri

Vitoria, 7. — Como resultado nes de diferentes pueblos co- de campesinos que vienen a es

los Himnos na e Italia. por el régimen fascista par

Fernando Aguirre y por el pre sidente de la Diputación.

Los ilustres viajeros y su acom pañamiento, se dirigieron al biéndose recibido otros destina edificio de la escuela de Artes dos a la Biblioteca Universitativo dos pañamientos, en cuyos jardines se ria.

París, 7. — En las elecciones parciales de ayer para cubrir destidades pañamiento, ha si pañamiento, se dirigieron al biéndose recibido otros destina edificio de la escuela de Artes dos a la Biblioteca Universitativo por el partido social francies ou puestos.

A las seis de la tarde se ces que acaudilla el coronel La sejo, los ministros católicos, que les ofreció una comida por el go bernador y a la que asistieron además del Obispo titular y LLANO

LLANO

Entre otros figura el de 100 de Vizcava y el consecto acto nal seño. Citol parciales de ayer para cubrir parciales de ayer para cubrir una vacante de diputado, ha si parciales de ayer para cubrir parciales de ayer para cubrir una vacante de diputado, ha si parciales de ayer para cubrir parciales de ayer Paris, 7. — En las elecciones

ESPAÑOL QUE VISITA ITALIA ES RECIBIDA POR MUS-SOLINI

Se cambian elocuentes discursos de salutación

Roma, 7. — El pasado sábado fueron recibidos los maestros españoles que se encuentran en Italia por el Ministro de Educa

El acto revistió gran solemni dad, pronunciando discursos el titular del Departamento y Al recordarle a él y a su ma-dre, simboliza en él la vida del director general de Primera En señanza, a los que contestó el señor Ballestero.

El domingo estos maestros fue ron recibidos por el Duce en su

Después de encontrarse forlas que contestó el Jefe del GoFichas de la barbarie roja

VARIAS EJECUCIONES DE LOS QUE RECOGIERON PAN ARROJADO POR LA AVIACION NACIONAL

El asesinato, organizado como negocio, produce una gran fortuna a un monstruo rojo

"L'Eclair de Montpellier" del 22 publica un artículo sobre el terror actual en la zona roja. del cual traducimos: "Mientras los ejércitos de Franco acosan a las brigadas rojas en los frentes de Extremadura, de Aragón y de Teruél, una nueva ola de terror se tiende sobre Cataluña, comparable a la de los primeros meses de guerra civil."

"Evadidos del infierno marxista nos han relatado hechos que sobrepasan en horror a las mayores atrocidades del verano de 1936".

"Los comunicados de Burgos nos han informado de que la aviación nacionalista había lanzado toneladas de pan blanco sobre Barcelona. Este van estaba envuelto en "tracts" y en periódicos nacionalistas. Los barceloneses, felices de poder al fin saciar su hambre, se llevaron a sus casas el precioso alimento. El antiguo record de 6.606 mi Desgraciadamente para ellos la Checa velaba. Todos los españoles en cuyo poder se hallaron panes o "tracts" fueron encarcelados y se vieron privados de sus muebles. Muchos obreros de la fábrica Elizalde, que se habían manifestado contra estas reprensiones al grito de "¡Queremos pan!", fueron detenidos y eiecutados en la cárcel de la calle del Doctor Pavlov. Entre estos últimos figuraban numerosos ióvenes y algunos muchachos de doce a quince años. En poder de uno de ellos fué hallado un retrato del general Franco y una medalla de la Virgen de Monserrat. No hacía falta nada más para imaginar un complot contra la Renública marxista y el pobre muchacho fué torturado durante largas horas ante sus camaradas, que lloraban. Se le abrumó con preguntas acerca de sus relaciones con la "quinta columna" y a fin de abligarle a denunciar a sus amigos se le ató a la silla eléctrica (en la cual. desde hace meses, son ejecutados los sopechosos). El joven obrero se negó valerosamente a pronunciar una sola palabra, y el verdugo simuló la ejecución apoyando la mano sobre la manivela fatal. El muchacho cayó desvanecido y murió de espanto en presencia de sus pequeños camaradas, aterrorizados."

"Los fugitivos que nos han relatado este acto de terror rojo habían podido huir de sus domicilios unos minutos antes de la llegada de los asesinos de la Checa. El jefe de los asesinos es un tal Julian Serrano, apodado "el Hediondo", miembro influyente del Ayuntamiento de Mataró y ex comisario del pueblo en las Brigadas Internacionales, que perdió una mano frente a Teruél. Este individuo ha organizado el asesinato como negocio y ha amasado una gran fortuna despojando a sus desgraciadas víctimas y vendiendo sus joyas, vestidos, muebles y cuadros en un almacen que ha abierto en el Paralelo, frente al Teatro del Moulin "El Gobierno de Barcelona cierra los ojos ante estos negocios

monstruos que tolera y sobre los cuales percibe una tasa espe-

brantes, haciendo resaltar la co su partido no aceptaba la demo

munidad cultural existente en- ra del envio de agentes a la

tre los dos pueblos. Al final fueron interpretados Parece ser que el jefe del Go los Himnos Nacionales de Espa bierno Spech ha conseguido un

NO BELGA El jefe del Gabinete cuenta con veinticuatro horas de plazo para aportar una fórmula de solución

LA SITUACION DEL GOBIER-

MENACHO

España Nacional.

--(0)--

plazo de veinticuatro horas pa-

ra buscar una fórmula que pue

da encontrar una aceptación ge

LIBRERIA Prensa extranjera, Biblio-teca Circulante, Figurines Libros de texto

La mesa más selecta de la localidad. Habitaciones exteriores. Agua corriente. Precios moderados. Hotel Términus Ceuta

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS Consulta de 3 a 5. - Telefono 2-8-3 Teniente Arrabal, 6. primero, CEUTA.

## El agregado del Aire de la Embajada alemana deposita una corona en la tumba del heroico aviador RAMON FRANCO

### El acto que resultó de honda emoción asistieron todas las autoridades de Palma de Mallorca

Palma de Mallorca, 5 - A nos Aires, cuardo su vaelo in- fué Alemania una de las primediodia de ayer el agregado olvidable en el "Plus Ultra". mania, con el representante de Jefe de las fuerzas de tierra, tenía para el mundo nuestro las fuerzas de mar tier a y ai- mar y aire del Leich, se hon- glorioso Movimiento Nacional, La corrida fué presidida por re del Reich depositaron una co raba en ofrecer este homenaje tributando un cúlido homenadel heroico aviador don Ramón Con este motivo, los vecinos ban varias señoritas de la Cruz Franco Bahamonde, en el Ce- fuerte ¡Arriba España! que fué vas a Hitler y a Alemania. menterio de esta ciudad, en contestado por todos brazo en dichas fuerzas

> el Comandante de Navio señor Rodríguez Acosta, el Gobernador civil, Alcalde y Delegado Provincial, los Cónsules de Ale mania, Italia y Portugal, Jefes militares y numeroso puchco. A la llegada del agregado mi litar alemán, al que acompa-

ñaba el cónsul de su país, rin dió honores una Compañía de Después, el agregado militar alemán, pron neió un discurso

en español diciendo que recor

daba a Ramón F anco, que fué

alumno de la Escuela de Aviación de Terrán, así como tam-

bién que tuvo el alto honor de presenciar el recibimiento que a Franco se le tributó en Bue

Finalizó su discurso con un

Correspondió al discurso el Comandante General señor Cá minando el aeto con el desfile

Al acto asistieron el Coman- novas La Cruz quien dijo que de la Companía de Infanteria dante General schor Cánovas, se complacía en recordar que que asistió a la ceremonia.

Doctora Ruiz-Capillas de Vicens

MEDICO-DENTISTA

## Enfermedades de la boca y dientes. CONSULTA DE CUATRO A SIETE Y MEDIA

Jaudones, 27 (esquian Sagasta) CIMUTE'A

meras naciones que compren-

Terminó su discurso con vi-

A continuacion la banda mi

litar interpreto los himnos na-

cionales de ambos paises, ter-

je a su Canciller Hitler.

E

Compro toda class de Joyas, Objetos de valor y Papeletas del Monte

IOYERIA "LA ESMERALDA" Soberanía Nacional, 6. CEUTA Teléfono, 795 Consulta: De B & B

CEUTA